

Alors paraît Jésus. Il était venu de Galilée jusqu'au Jourdain auprès de Jean, pour être baptisé par lui. Jean voulait l'en empêcher et disait : « C'est moi qui ai besoin d'être baptisé par toi, et c'est toi qui viens à moi ! » Mais Jésus lui répondit : « Laisse faire pour le moment, car il convient que nous accomplissons ainsi toute justice. » Alors Jean le laisse faire. Dès que Jésus fut baptisé, il remonta de l'eau, et voici que les cieux s'ouvrirent : il vit l'Esprit de Dieu descendre comme une colombe et venir sur lui. Et des cieux, une voix disait : « Celui-ci est mon Fils bien-aimé en qui je trouve ma joie. »



## Intentions de messe

### Décès de la semaine :

**Dimanche 11 janvier 10h30 à St Maurille** : Pour un parrain du ciel ; Déf. Fam. ZANETTI ; Timéo BRÉHERET ; Madeleine et Louis PLUMEJEAU ; Noémie DABIN.



**Infos paroissiales  
du 11 janvier 2026**

## LE BAPTÈME DU SEIGNEUR

### Édito par le Père Guillaume, curé

#### La douceur qui sauve

Nous vivons dans un monde de violence. Violence des conflits, violence des mots, violence parfois dans nos propres coeurs lorsque la colère l'emporte. Face à cela, nous pourrions penser que Dieu devrait intervenir avec force, imposer sa justice. Et pourtant, le prophète Isaïe nous dévoile un tout autre visage de Dieu.

Au chapitre 42, Isaïe présente le Serviteur de Dieu : « Il ne crierà pas, il n'élèvera pas le ton. Il ne brisera pas le roseau froissé, il n'éteindra pas la mèche qui faiblit. » Voilà comment Dieu choisit d'agir : non dans le fracas, mais dans la douceur. Le roseau froissé, c'est nous, avec nos blessures. La mèche qui faiblit, c'est notre foi vacillante. Et Dieu ne vient pas achever ce qui est déjà abîmé, mais le relever avec une infinie tendresse.

Cette douceur de Dieu envers notre humanité n'est pas faiblesse, mais force. C'est la force de celui qui aime assez pour respecter notre liberté, pour nous attendre patiemment, pour nous relever chaque fois que nous tombons. Dieu aurait pu nous contraindre au bien ; il a choisi de nous accompagner avec douceur. Jésus lui-même nous l'a dit : « Apprenez de moi, car je suis doux et humble de cœur. » (Mt 11, 29) La douceur du Christ n'est pas une option ; elle est au cœur même de l'Évangile.

Et cette douceur que Dieu nous manifeste, nous sommes appelés à la vivre à notre tour. Entre nous d'abord : être doux les uns envers les autres, c'est accepter les différences, c'est pardonner les maladresses, c'est encourager celui qui doute. Mais cette douceur doit aussi rayonner vers le monde qui nous entoure. Dans un monde de violence, les chrétiens sont appelés à être des artisans de douceur. Non par naïveté, mais parce que nous croyons que la douceur peut transformer les coeurs là où la force ne fait que les durcir.

Le chemin de la douceur n'est pas le plus facile. Il demande de renoncer à avoir toujours raison, de préférer la paix à la victoire dans nos disputes. Mais c'est le chemin que le Christ nous a tracé, lui qui n'a pas brisé le roseau froissé que nous étions. Laissons la douceur de Dieu transformer nos coeurs, et devenons à notre tour des roseaux solides qui peuvent soutenir d'autres roseaux fragiles. Car c'est ainsi que se construit le Royaume : dans la douceur, un cœur à la fois.

## Horaires des Messes

Lundi 12 janvier	Ste Marguerite	18h30 Messe à Saint-Maurille
Mardi 13 janvier	St Hilaire de Poitiers	9h00 Messe à Saint-Maurille 9h30 Adoration à St Maurille
Mercredi 14 janvier	Ste Nino	9h00 Adoration à Rochefort 9h30 Messe à Rochefort 17h00 Chapelet à Notre-Dame
Jeudi 15 janvier	St Maur	9h00 Messe à Chaudfonds 11h00 Chapelet à Rochefort
Vendredi 16 janvier	St Marcel	17h30 Adoration Saint-Maurille 18h30 Messe à Saint-Maurille
Samedi 17 janvier	St Antoine le Grand	9h30 Messe à Notre-Dame
Samedi 17 janvier	Messe anticipée	18h00 Messe à Chaudfonds
Dimanche 18 janvier	<b>2<sup>ème</sup> Dimanche du TO</b>	10h30 Messe à St Maurille

## Infos paroissiales et diocésaines

### ■ Temps de Prière Diocésain

Monseigneur Emmanuel Delmas nous invite pour un temps de prière diocésain le **dimanche 11 janvier 2026 à 17h00** en la cathédrale Saint-Maurice d'Angers, **en action de grâce pour l'année Jubilaire.**

### ■ Rencontre MCR

Bonne année à toutes et tous ! Notre prochaine rencontre aura lieu, comme prévu, le **jeudi 15 janvier à 15h00** au presbytère Saint-Maurille. N'oubliez pas vos livrets. Au plaisir de nous retrouver. Marie Josée Lucas : 06 31 84 27 68

### ■ La prière des enfants

Un temps de prière est proposé pour les enfants de la paroisse **samedi 17 janvier**, après la **messe de 9h30 à l'église Notre-Dame** à Chalonnes. **Au programme :** Temps de louange, lecture de l'Évangile du dimanche commentée par un prêtre, exposition du Saint Sacrement, possibilité de se confesser.

### ■ Hospitalité Notre Dame de Lourdes de l'Anjou

Le prochain pèlerinage diocésain de l'hospitalité aura lieu du 13 au 18 Avril 2026 pour les malades, les pèlerins et les nouveaux hospitaliers merci de s'inscrire auprès de :

- Jacky Richoux - 06 48 19 32 99 pour Chalonnes.
- Annie Babin - 02 41 68 39 72 pour Chaudfonds et Saint Aubin.
- Louis Courant - 02 53 20 76 66 pour Rochefort et Saint Aubin.

### ■ Équipe d'Animation Paroissiale

L'E.A.P. de la paroisse se réunira le **jeudi 15 janvier** au presbytère.

### ■ Parcours de préparation au Sacrement du Mariage

Dimanche 18 janvier aura lieu un temps fort du parcours vers le Sacrement du Mariage. Les fiancés de l'année et leurs accompagnateurs se retrouveront toute la journée à la salle Saint-Maurille et ils assisteront à la messe avec la communauté paroissiale.

### ■ Pèlerinage de la confiance à Taizé

Tu as entre **15 et 17 ans** et tu vis dans le diocèse d'Angers ? Du 12 au 19 avril 2026, le diocèse d'Angers t'invite à vivre le pèlerinage de la confiance à Taizé.

Venir à Taizé, c'est être invité à une recherche de communion avec Dieu par la prière commune, le chant, le silence, la réflexion personnelle et le partage.

Un séjour à Taizé peut te permettre de prendre du recul par rapport à ta vie quotidienne, de rencontrer des personnes très diverses et de réfléchir à ton engagement dans l'Église et dans la société ! **Les inscriptions sont ouvertes jusqu'au 1er mars 2026.**

Renseignements : [crenaud@diocese49.org](mailto:crenaud@diocese49.org)

Inscriptions sur le site de la paroisse – **Rubrique Agenda**

### ■ Évènement Grands Jeunes

Par suite des JMJ de Lisbonne en 2023, un groupe de jeunes pro / étudiants des Coteaux de Loire s'est créé. Ils souhaitent continuer à se voir pour vivre des moments de joie, d'amitié et de foi.

**Samedi 17 janvier à 14h00**, ils organisent un « Aprèm jeux de société », suivi d'un bal folk à 20h00, salle Charlie Chaplin à Bourgneuf.

Plus d'infos sur le site de la paroisse – **Rubrique Agenda**.

### ■ Semaine de Prière pour l'Unité des Chrétiens

Du 18 au 25 janvier, ça sera la semaine de prière pour l'unité des chrétiens. A cette occasion, un grand jeu sur l'œcuménisme est organisé pour les 15-25 ans à 14h00, le **samedi 17 janvier**, suivi d'une célébration à 17h00 au Prieuré Saint Augustin à Angers. Plus d'infos sur le site de la paroisse – **Rubrique Agenda** ou auprès de Corentin Renaud : [crenaud@diocese49.org](mailto:crenaud@diocese49.org)

### ■ Session diocésaine des prêtres

Comme chaque année, Mgr Delmas, notre évêque, invite tous les prêtres du diocèse à 3 jours et demi de session. Cela aura lieu du dimanche après-midi 18 janvier au mercredi 21 janvier, à la Maison Saint-François à Dinard. Cette année, le thème de cette session est : « *Prêtres heureux – Je vous ai appelés amis (Jn 15,15)* »